









Извещение о проведении электронного аукциона

для закупки №0890300004815000188

|  |  |
| --- | --- |
|  |  |
| Основание | Решение Заказчика (организации, осуществляющей определение поставщика (подрядчика, исполнителя) для заказчика) от 03.07.2015 |
| Дополнительная информация | Информация отсутствует |
| Краткое описание изменения | Внесение изменений в аукционную документацию |
| **Общая информация** |  |
| Номер извещения | 0890300004815000188 |
| Наименование объекта закупки | Услуги доступа по организации канала связи (виртуальная частная сеть |
| Способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя) | Электронный аукцион |
| Наименование электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | ЗАО «Сбербанк-АСТ» |
| Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | http://www.sberbank-ast.ru |
| Закупку осуществляет | Уполномоченный орган |
| **Контактная информация** |  |
| Организация, осуществляющая закупку | Муниципальное казенное учреждение "Служба размещения муниципального заказа" муниципального образования Приуральский район |
| Почтовый адрес | Российская Федерация, 629620, Ямало-Ненецкий АО, Приуральский р-н, Аксарка с, Новая, 18а, - |
| Место нахождения | Российская Федерация, 629620, Ямало-Ненецкий АО, Приуральский р-н, Аксарка с, Первомайская, 24 |
| Ответственное должностное лицо | Канев Алексей Александрович |
| Адрес электронной почты | torgi@priuralye.com |
| Номер контактного телефона | 7-34993-22791 |
| Факс | Информация отсутствует |
| Дополнительная информация | Информация отсутствует |
| **Информация о процедуре закупки** |  |
| Дата и время начала подачи заявок | 30.06.2015 16:43 |
| Дата и время окончания подачи заявок | 13.07.2015 09:00 |
| Место подачи заявок | ЭТП "Сбербанк-АСТ" |
| Порядок подачи заявок | Согласно 66 ст. 44-ФЗ |
| Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок участников | 15.07.2015 |
| Дата проведения аукциона в электронной форме | 20.07.2015 |
| Дополнительная информация | Информация отсутствует |
| **Условия контрактов** |  |
| Начальная (максимальная) цена контракта | 231000.00 Российский рубль |
| Источник финансирования | Местный бюджет |
| **Требования заказчиков** |  |
| 1 Администрация муниципального образования Приуральский район |  |
| Начальная (максимальная) цена контракта Заказчика | 231000.00 Российский рубль |
| **План оплаты исполнения контракта за счет бюджетных средств** |  |
| |  |  | | --- | --- | | Российский рубль | | | Код бюджетной классификации | Оплата за 2015 год | | 901030906Ц1103343221 | 231000.00 | | Итого: | 231000.00 | | Всего: 231000.00 | | | |
| Место доставки товара, выполнения работы или оказания услуги | Российская федерация, Ямало-Ненецкий АО, Приуральский р-н, Аксарка с, ул. Новая 18а |
| Сроки поставки товара или завершения работы либо график оказания услуг | Срок исполнения контракта: год 2015 месяц Декабрь Срок исполнения отдельных этапов контракта: нет Периодичность поставки товаров (выполнения работ, оказания услуг): нет |
| **Обеспечение заявок** |  |
| Требуется обеспечение заявок |  |
| Размер обеспечения заявок | 2310.00 |
| Порядок внесения денежных средств в качестве обеспечения заявок | 1% От начально-максимальной стоимости контракта |
| Платежные реквизиты для перечисления денежных средств при уклонении участника закупки от заключения контракта | "Номер расчётного счёта" 40302810971825000103  "Номер лицевого счёта"  "БИК" 047182000 |
| **Обеспечение исполнения контракта** |  |
| Требуется обеспечение исполнения контракта |  |
| Размер обеспечения исполнения контракта | 69300.00 |
| Порядок предоставления обеспечения исполнения контракта, требования к обеспечению, информация о банковском сопровождении контракта | 30% От начально-максимальной стоимости контракта |
| Платежные реквизиты для обеспечения исполнения контракта | "Номер расчётного счёта" 40302810971825000103  "Номер лицевого счёта"  "БИК" 047182000 |
| **Объект закупки** |  |
| Условия, запреты и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами | Информация отсутствует |
| |  |  |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | | Российский рубль | | | | | | | | Наименование товара, работ, услуг | Код по ОКПД | Заказчик | Единица измерения | Количество | Цена за ед.изм. | Стоимость | | Услуги доступа по организации канала связи (виртуальная частная сеть | 64.20.15.115 |  | МЕС | 6.00 | 38500.00 | 231000.00 | | Итого: 231000.00 | | | | | | | | |
| **Преимущества и требования к участникам** |  |
| Преимущества | Не установлены |
| Требования к участникам | 1 Единые требования к участникам (в соответствии с пунктом 1 части 1 Статьи 31 Федерального закона № 44-ФЗ)  Лицензия: Услуги связи по передаче данных за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации, телематические услуги связи  2 Требование об отсутствии в предусмотренном Федеральным законом № 44-ФЗ реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица (в соответствии с частью 1.1 Статьи 31 Федерального закона № 44-ФЗ)  Дополнительная информация к требованию отсутствует |
| Ограничение участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя), установленное в соответствии с Федеральным законом № 44-ФЗ (согласно пункту 4 статьи 42 Федерального закона № 44-ФЗ) | Не установлено |
| **Дополнительная информация** | Информация отсутствует |
| В соответствии с частью 2 статьи 37 Федерального закона от 05.04.2013г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» если участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, указанном в части 1 статьи 37 Федерального закона № 44-ФЗ.», или информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии с частью 3 статьи 37 Федерального закона № 44-ФЗ. | |
| **Перечень прикрепленных документов** | 1 Инструкция  2 Проект контракта  3 Обоснование НМЦК  4 Информационная карта (аукциона) по 44-ФЗ (Восстановлен)  5 Потребность |
| Дата и время публикации изменения извещения (по местному времени организации, осуществляющей закупку) | 03.07.2015 11:57 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| УТВЕРЖДАЮ  Руководитель заказчика  (руководитель структурного подразделения)  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_С.С. Козлов  м.п.  « » 2015 г. |  | СОГЛАСОВАНО  Директор  МКУ «Служба размещения муниципального заказа»  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Н.Н. Беликова  м.п.  « » 2015 г. |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ**

на предоставление услуг доступа к сети виртуальная частная сеть

с. Аксарка 2015 год

**ИНСТРУКЦИЯ ПО ПОДГОТОВКЕ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ**

Оглавление

[1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ. 2](#_Toc389227784)

[1.1. Законодательное регулирование. 2](#_Toc389227785)

[1.2. Заказчик, уполномоченный орган 2](#_Toc389227786)

[1.3. Термины, используемые в документации об электронном аукционе 2](#_Toc389227787)

[1.4. Наименование и описание объекта закупки, идентификационный код закупки. Место доставки товара, выполнения работ, оказания услуг. Сроки поставки товара или завершения работы либо график оказания услуг 3](#_Toc389227788)

[1.5. Начальная (максимальная) цена контракта. Источник финансирования закупки, форма, срок и порядок оплаты товара (работ, услуг) 3](#_Toc389227789)

[1.6. Требования к Участникам аукциона. 3](#_Toc389227790)

[1.7. Расходы на участие в аукционе. 3](#_Toc389227791)

[1.8. Преимущества, предоставляемые при участии в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей) 3](#_Toc389227792)

[1.9. Закупка у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций 3](#_Toc389227793)

[1.10. Условия допуска, запрет на допуск и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами …. 4](#_Toc389227794)

[1.11. Основания отстранения от участия в закупке 4](#_Toc389227795)

[2. ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ АУКЦИОНЕ. 4](#_Toc389227796)

[2.1. Содержание документации об аукционе. 4](#_Toc389227797)

[2.2. Запрет переговоров 4](#_Toc389227798)

[2.3. Разъяснение документации об электронном аукционе. 5](#_Toc389227799)

[2.4. Изменения к документации об аукционе. 5](#_Toc389227800)

[2.5. Отмена определения поставщика (подрядчика, исполнителя) 5](#_Toc389227801)

[3. ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ. 5](#_Toc389227802)

[3.1. Язык документов, входящих в состав заявки на участие в электронном аукционе. 5](#_Toc389227803)

[3.2. Требования к обеспечению заявок на участие в электронном аукционе 5](#_Toc389227804)

[3.3. Требования к содержанию, составу заявки на участие в электронном аукционе. 5](#_Toc389227805)

[3.4. Количество заявок на участие в аукционе. 7](#_Toc389227806)

[3.5. Форма аукционного предложения по цене Контракта. 7](#_Toc389227807)

[3.6. Сведения о валюте, используемой для формирования цены контракта и расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками). 7](#_Toc389227808)

[4. РАССМОТРЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ. 7](#_Toc389227809)

[4.1. Рассмотрение первых частей заявок на участие в электронном аукционе. 7](#_Toc389227810)

[5. ОПРЕДЕЛЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЯ АУКЦИОНА. 7](#_Toc389227811)

[5.1. Проведение электронного аукциона 7](#_Toc389227812)

[5.2. Рассмотрение вторых частей заявок. 8](#_Toc389227813)

[6. ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА. 8](#_Toc389227814)

[6.1. Срок заключения контракта 8](#_Toc389227815)

[6.2. Условия признания победителя аукциона или иного участника такого аукциона уклонившимися от заключения контракта 9](#_Toc389227816)

[6.3. Сведения о возможности заказчика изменить количество поставляемого товара при заключении контракта 9](#_Toc389227817)

[7. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА 10](#_Toc389227818)

[7.1. Общие положения 10](#_Toc389227819)

[7.2. Безотзывная банковская гарантия 10](#_Toc389227820)

[7.3. Внесение денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта 10](#_Toc389227821)

[7.4. Антидемпинговые меры 10](#_Toc389227822)

[8. ИСПОЛНЕНИЕ КОНТРАКТА 11](#_Toc389227823)

[8.1. Односторонний отказ 11](#_Toc389227824)

[8.2. Информация о возможности заказчика изменить условия контракта. 11](#_Toc389227825)

## ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ.

## Законодательное регулирование.

* + 1. Настоящая документация об электронной аукционе подготовлена в соответствии с Федеральным законом от 05 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – Федеральный закон о контрактной системе), а также иным законодательством, регулирующим отношения в сфере закупок, включая нормативные правовые акты Ямало-Ненецкого автономного округа.

## Заказчик, уполномоченный орган

* + 1. Заказчик(и) – указан(ы) в «Информационной карте электронного аукциона».
    2. Уполномоченный орган, указанный в «Информационной карте электронного аукциона», проводит электронный аукцион в соответствии с процедурами, условиями и положениями настоящей документацией об электронном аукционе.
    3. Контрактная служба – структурное подразделение (должностных лиц) заказчика, выполняющее в соответствии с положением (регламентом) о деятельности контрактной службы комплекс функций и полномочий, предусмотренные Федеральным законом о контрактной системе и не переданные уполномоченному органу, который осуществляет полномочия на определение поставщиков (подрядчиков, исполнителей).

### Контрактный управляющий - должностное лицо, ответственное за осуществление закупки или нескольких закупок, включая исполнение каждого контракта.

## Термины, используемые в документации об электронном аукционе

### Электронный аукцион – способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя), при котором информация о закупке сообщается заказчиком неограниченному кругу лиц путем размещения в единой информационной системе извещения о проведении такого аукциона и документации о нем, к участникам закупки предъявляются единые требования и дополнительные требования, проведение такого аукциона обеспечивается на электронной площадке ее оператором. Победителем признается участник закупки, предложивший наименьшую цену контракта.

* + 1. **Документация об электронном аукционе -** документация, утвержденная заказчиком, содержащая сведения предусмотренные законодательством о контрактной системе в сфере закупок. Документация включает перечень частей, разделов, подразделов и форм, а также изменения и дополнения, вносимые в документацию об электронном аукционе в порядке, предусмотренном Федеральным законом о контрактной системе.
    2. **Участник электронного аукциона, участник закупки** – любое юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя, претендующие на заключение муниципального контракта, получившее аккредитацию на электронной площадке, адрес которой указан в Извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона».
    3. **Электронная площадка** – сайт в информационно-телекоммуникационной сети Интернет, на котором проводятся электронные аукционы. Оператором электронной площадки является юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, государственная регистрация которого осуществлена на территории Российской Федерации, которое владеет электронной площадкой, необходимыми для ее функционирования программно-аппаратными средствами и обеспечивает проведение таких аукционов в соответствии с законодательством Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок.
    4. **Заявка на участие в электронном аукционе (далее - Заявка)** - подтверждение участника закупки его согласия участвовать в электронном аукционе на условиях, указанных в извещении о проведении электронного аукциона и документации об электронном аукционе, поданное в срок, установленный документацией об электронном аукционе.
    5. **Муниципальный контракт (контракт)** – договор, заключенный заказчиком от имени муниципального образования Приуральский район для обеспечения муниципальных нужд муниципального образования Приуральский район.
    6. **Единая комиссия –** комиссия, созданная для определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) при проведении закупок в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.
    7. **Единая информационная система в сфере закупок (далее - единая информационная система)** - совокупность информации, содержащейся в базах данных, информационных технологий и технических средств, обеспечивающих формирование, обработку, хранение такой информации, а также ее предоставление с использованием официального сайта единой информационной системы в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее - единая информационная система).

## Наименование и описание объекта закупки, идентификационный код закупки. Место доставки товара, выполнения работ, оказания услуг. Сроки поставки товара или завершения работы либо график оказания услуг

* + 1. Наименование и описание объекта закупки, а также идентификационный код закупки указаны в «Информационной карте электронного аукциона».
    2. Информация о количестве и месте доставки товара, являющегося предметом контракта, месте выполнения работы или оказания услуги, являющихся предметом контракта, сроки поставки товара, завершения работы либо график оказания услуг, указаны в «Потребности заказчика в поставке товаров, выполнении работ, оказании услуг».

## Начальная (максимальная) цена контракта. Источник финансирования закупки, форма, срок и порядок оплаты товара (работ, услуг)

* + 1. Начальная (максимальная) цена контракта указана в извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона».
    2. Заказчик направляет средства на финансирование закупки из источника финансирования закупки, указанного «Информационной карте электронного аукциона»
    3. Форма, срок и порядок оплаты за поставленные товары, выполненные работы, оказанные услуги, определяется в «Потребности заказчика в закупке товаров, работ, услуг» и указан в «Проекте контракта».
    4. Если при проведении закупки работ по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования, оказанию услуг связи, юридических услуг, медицинских услуг, образовательных услуг, услуг общественного питания, услуг переводчика, услуг по перевозкам грузов, пассажиров и багажа, гостиничных услуг, услуг по проведению оценки заказчиком, указаны начальная (максимальная) цена контракта, а также начальная (максимальная) цена запасных частей (каждой запасной части) к технике, к оборудованию и начальная (максимальная) цена единицы услуги и (или) работы, и контракт заключён с указанием цены запасных частей (каждой запасной части) к технике, к оборудованию, цены единицы услуги и (или) работы, то оплата выполненных работ или оказанных услуг осуществляется по цене единицы работы или услуги, исходя из объёма фактически выполненной работы или оказанной услуги, по цене каждой запасной части к технике, оборудованию, исходя из количества запасных частей, поставки которых будут осуществляться в ходе исполнения контракта, но в размере, не превышающем начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении электронного аукциона и документации об электронном аукционе.

Начальная (максимальная) цена контракта, цена запасных частей или каждой запасной части к технике, оборудованию, цена единицы работы или услуги, указывается в «Потребности заказчика в поставке товаров, выполнении работ, оказании услуг».

## Требования к Участникам аукциона.

* + 1. В настоящем аукционе может принять участие любое юридическое лицо независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя, если иное не установлено в «Информационной карте электронного аукциона», получившие аккредитацию на электронной площадке, адрес которой указан в Извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона», а так же при наличии на счете участника электронного аукциона, открытом для проведения операций по обеспечению участия в аукционах, денежных средств в размере не менее чем размер обеспечения заявки на участие в аукционе, предусмотренный документацией об аукционе.
    2. Участник закупки должен соответствовать обязательным требованиям, информация о которых содержится в «Информационной карте электронного аукциона».

## Расходы на участие в аукционе.

* + 1. Участник аукциона несет все расходы, связанные с подготовкой и подачей заявки на участие в аукционе и участием в электронном аукционе. Заказчик не имеет обязательств в связи с такими расходами независимо от того, как проводится и чем завершается процесс торгов.

## Преимущества, предоставляемые при участии в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей)

### Заказчик обязан при определении поставщика (исполнителя, подрядчика) предоставить преимущества учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы, организациям инвалидов в установленном Правительством Российской Федерации порядке и в соответствии с утвержденными Правительством Российской Федерации перечнями товаров, работ, услуг. Преимущества указанным учреждениям и предприятиям, организациям устанавливаются в отношении предлагаемой ими цены контракта в размере, указанном в «Информационной карте электронного аукциона», но не более пятнадцати процентов.

### В случае, если победителем электронного аукциона признано учреждение, предприятие или организация, которым предоставлены преимущества, контракт по требованию победителя заключается по предложенной им цене с учетом преимущества в отношении цены контракта, но не выше начальной (максимальной) цены контракта.

## Закупка у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций

### В случае, если проводится электронный аукцион у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций в соответствии с указанием на это в Извещении о проведении электронного аукциона и «Информационной карте электронного аукциона». Участниками такого аукциона могут быть только субъекты малого предпринимательства, социально ориентированные некоммерческие организации соответственно.

### Статус субъекта малого предпринимательства определяется в соответствии с законодательством Российской Федерации. К социально ориентированным некоммерческим организациям, относятся юридические лица, осуществляющие в соответствии с учредительными документами виды деятельности, предусмотренные пунктом 1 статьи 31.1 Федерального закона от 12 января 1996 года № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях» (за исключением социально ориентированных некоммерческих организаций, учредителями которых являются Российская Федерация, субъекты Российской Федерации или муниципальные образования).

## Условия допуска, запрет на допуск и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами

* + 1. Заказчик в соответствии со статьей 14 Федерального закона о контрактной системе устанавливает запрет на допуск, ограничения допуска и условия допуска товаров, происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами, в порядках и в соответствии с перечнями товаров, работ, услуг, установленными Правительством Российской Федерации и Федеральным органом исполнительной власти по регулированию контрактной системы в сфере закупок.

Сведения об установлении вышеуказанных запретов, ограничений и условий допуска содержатся в «Информационной карте электронного аукциона»

* + 1. Ответственность за достоверность сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в аукционе несет участник закупки.

## Основания отстранения от участия в закупке

### Отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляются в любой момент до заключения контракта, если заказчик или единая комиссия обнаружит, что участник закупки не соответствует требованиям, указанным в статье 31 Федерального закона о контрактной системе, или предоставил недостоверную информацию в отношении своего соответствия указанным требованиям.

## ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ АУКЦИОНЕ.

## Содержание документации об аукционе.

### Документация об аукционе раскрывает, конкретизирует и дополняет информацию, опубликованную в Извещении о проведении электронного аукциона; в случае любых противоречий между ними документация об электронном аукционе имеет приоритет.

* + 1. Документация об электронном аукционе доступна для ознакомления без взимания платы.

### Предполагается, что участник электронного аукциона изучит всю документацию об электронном аукционе, включая изменения, дополнения к документации об электронном аукционе, и разъяснения к документации об аукционе, выпущенные заказчиком в соответствии с пунктами 2.3 и 2.4 настоящей Инструкции. Неполное предоставление информации, запрашиваемой в документации об аукционе, или же предоставление заявки на участие в аукционе, не отвечающей всем требованиям документации об аукционе, может привести к отклонению заявки на участие в аукционе на этапе ее рассмотрения.

## Запрет переговоров

* + 1. При проведении электронного аукциона проведение переговоров заказчика, уполномоченного органа с оператором электронной площадки и оператора электронной площадки с участником электронного аукциона не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в электронном аукционе и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

## Разъяснение документации об электронном аукционе.

### После даты размещения извещения о проведении электронного аукциона в единой информационной системе любой участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе направить на адрес электронной площадки, на которой планируется проведение такого аукциона, запрос о даче разъяснений положений документации о таком аукционе. При этом участник такого аукциона вправе направить не более чем три запроса о даче разъяснений положений данной документации в отношении одного такого аукциона.

### В течение одного часа с момента поступления указанного запроса оператор электронной площадки направляет запрос уполномоченному органу. В течение двух дней с даты поступления от оператора электронной площадки запроса уполномоченный орган размещает в единой информационной системе разъяснения положений документации об электронном аукционе с указанием предмета запроса, но без указания участника такого аукциона, от которого поступил указанный запрос, при условии, что указанный запрос поступил уполномоченному органу не позднее, чем за три дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе.

### Порядок, даты начала и окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации о аукционе, в соответствии с главой 11 Гражданского кодекса Российской Федерации.

## Изменения в извещение о проведении электронного аукциона, в документацию об аукционе.

### Заказчик, уполномоченный орган по собственной инициативе или в соответствии с поступившим запросом о даче разъяснений положений документации об электронном аукционе вправе принять решение о внесении изменений в извещение и в документацию о таком аукционе не позднее, чем за 2 (два) дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе, указанного в «Информационной карте электронного аукциона», изменение объекта закупки и увеличение размера обеспечения данных заявок не допускаются.

### В течение одного дня с даты принятия указанного решения изменения, внесенные в документацию о таком аукционе, размещаются уполномоченным органом в единой информационной системе.

### В случае если были внесены изменения, срок подачи заявок на участие в таком аукционе должен быть продлен так, чтобы с даты размещения изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе этот срок составлял не менее чем пятнадцать дней или, если начальная (максимальная) цена контракта (цена лота) не превышает три миллиона рублей, не менее чем семь дней.

## Отмена определения поставщика (подрядчика, исполнителя)

### Заказчик, уполномоченный орган вправе отменить определение поставщика (подрядчика, исполнителя), не позднее чем за пять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

### Решение об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя) размещается в единой информационной системе в день принятия этого решения. Определение поставщика (подрядчика, исполнителя) считается отмененным с момента размещения решения о его отмене в единой информационной системе

## ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ.

## Язык документов, входящих в состав заявки на участие в электронном аукционе.

* + 1. Заявка на участие в электронном аукционе, подготовленная участником электронного аукциона, а также все запросы о разъяснении положений документации, должны быть написаны на русском языке, если иное не предусмотрено в «Информационной карте электронного аукциона».

## Требования к обеспечению заявок на участие в электронном аукционе

* + 1. Заказчиком устанавливается требование обеспечения заявки на участие в аукционе. Обеспечение заявки на участие в электронных аукционах может предоставляться участником закупки только путем внесения денежных средств.
    2. Размер обеспечения заявки указан в «Информационной карте электронного аукциона». Размер обеспечения заявки на участие в аукционе может составлять от одной второй процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены контракта или один процент начальной (максимальной) цены контракта, если при проведении аукционов начальная (максимальная) цена контракта не превышает три миллиона рублей. В случае осуществления закупки в соответствии со статьями 28-30 Федерального закона о контрактной системе не может превышать 2 процента начальной (максимальной) цены контракта.
    3. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявок, при проведении электронных аукционов перечисляются на счет оператора электронной площадки в банке. Для учета проведения операций по обеспечению участия в электронных аукционах на счете оператора электронной площадки открываются лицевые счета участников таких аукционов.
    4. Поступление заявки на участие в электронном аукционе является поручением участника закупки оператору электронной площадки блокировать операции по лицевому счету этого участника, открытому для проведения операций по обеспечению участия в таком аукционе, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки.
    5. Блокирование операций по лицевому счету, открытому для проведения операций по обеспечению участия в таком аукционе данного участника, подавшего указанную заявку, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки и прекращение данного блокирования осуществляется в соответствии с требованиями Федерального закона о контрактной системе.

## Требования к содержанию, составу заявки на участие в электронном аукционе.

### Заявка на участие в электронном аукционе состоит из двух частей.

### Первая часть заявки на участие в электронном аукционе должна содержать указанную в одном из следующих подпунктов информацию:

* + - 1. при заключении контракта на поставку товара:

а) согласие участника такого аукциона на поставку товара в случае, если этот участник предлагает для поставки товар, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, и (или) такой участник предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией;

б) конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

* + - 1. согласие участника такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных документацией о таком аукционе, при проведении такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги;
      2. при заключении контракта на выполнение работы или оказание услуги, для выполнения или оказания которых используется товар:

а) согласие, предусмотренное пунктом 3.3.2.2, в том числе согласие на использование товара, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, либо согласие, предусмотренное пунктом 3.3.2.2, указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара и, если участник такого аукциона предлагает для использования товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией, при условии содержания в ней указания на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, а также требование о необходимости указания в заявке на участие в таком аукционе на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

б) согласие, предусмотренное пунктом 3.3.2.2, а также конкретные показатели используемого товара, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

3.3.2.4. Первая часть заявки на участие в электронном аукционе может содержать эскиз, рисунок,, фотографию, иное изображение товара, на поставку которого заключается контракт.

### Вторая часть заявки на участие в аукционе должна содержать следующие документы и сведения:

* + - 1. наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого аукциона (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого аукциона;
      2. документы, подтверждающие соответствие участника такого аукциона требованиям, установленным [п. 1](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B2QEk8I) [ч. 1](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B2QEk9I) и [ч. 2 ст. 31](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B5QEkAI) (при наличии таких требований) Федерального закона о контрактной системе, или копии этих документов, а также декларация о соответствии участника такого аукциона требованиям, установленным [п. п. 3](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B2QEk6I) - [9 ч. 1](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B5QEkDI) ст. 31 этого Закона;
      3. копии документов, подтверждающих соответствие товара, работы или услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к товару, работе или услуге и представление указанных документов предусмотрено документацией об электронном аукционе;
      4. решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия данного решения в случае, если требование о необходимости наличия данного решения для совершения крупной сделки установлено федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и для участника такого аукциона заключаемый контракт или предоставление обеспечения заявки на участие в таком аукционе, обеспечения исполнения контракта является крупной сделкой.
      5. документы, подтверждающие право участника такого аукциона на получение преимущества в соответствии со [статьями 28](#Par438) - [29](#Par449) Федерального закона о контрактной системе, или копии этих документов;
      6. декларация о принадлежности участника такого аукциона к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям в случае установления заказчиком ограничения, предусмотренного частью 3 статьи 30 Федерального закона о контрактной системе;
      7. документы, подтверждающие соответствие участника такого аукциона и (или) предлагаемых им товара, работы или услуги условиям, запретам и ограничениям, установленным заказчиком в соответствии со [статьей 14](#Par167) Федерального закона о контрактной системе, или копии этих документов.
    1. Непредставление необходимых информации и документов в составе заявки, наличие в таких документах недостоверных сведений об участнике электронного аукциона, подавшего такую заявку, является основанием для отстранения участника электронного аукциона от участия в аукционе.
    2. В случае установления недостоверности информации, содержащейся в документах, предоставленных участником электронного аукциона в составе заявки на участие в электронном аукционе, единая комиссия обязана отстранить такого участника от участия в электронном аукционе на любом этапе его проведения."

## Количество заявок на участие в аукционе.

* + 1. Участник электронного аукциона вправе подать только 1 (Одну) заявку на участие в аукционе в отношении каждого объекта закупки

## Форма аукционного предложения по цене Контракта.

* + 1. Участник электронного аукциона, направляя заявку на участие в электронном аукционе, заявляет о своем согласии доставить товар (выполнить работы, оказать услуги), являющийся объектом закупки электронного аукциона, в пределах стоимости, не превышающей начальную (максимальную) цену Контракта, указанную в извещении о проведении электронного аукциона. При этом конкретное предложение о цене контракта подается участником электронного аукциона непосредственно во время проведения аукциона.

## Сведения о валюте, используемой для формирования цены контракта и расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками).

* + 1. Валютой, используемой для формирования цены Контракта и расчетов с поставщиками, является российский рубль, если иное не предусмотрено «Информационной картой электронного аукциона».
    2. Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате заключенного контракта указан в «Информационной карте электронного аукциона».

## 

## РАССМОТРЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ.

## Рассмотрение первых частей заявок на участие в электронном аукционе.

### Единая комиссия проверяет первые части заявок на участие в аукционе на соответствие требованиям, установленным документацией о таком аукционе в отношении закупаемых товаров, работ, услуг.

### Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать семь дней с даты окончания срока подачи указанных заявок, указанной в «Информационной карте электронного аукциона» и в Извещении о проведении электронного аукциона.

### По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе, содержащих сведения, предусмотренных пунктом 3.3.2. настоящего Раздела, Единой комиссией принимается решение о допуске к участию в аукционе участника закупки и о признании участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, Участником аукциона или об отказе в допуске такого участника закупки к участию в аукционе.

### Участник закупки не допускается к участию в аукционе в случае:

### - не предоставления сведений, предусмотренных ч.3 ст. 66 Федерального закона о контрактной системе или предоставления недостоверных сведений.

### - не соответствия сведений, предусмотренных ч.3 ст. 66 Федерального закона о контрактной системе, требованиям документации об электронном аукционе.

### Отказ в допуске к участию в электронном аукционе по основаниям, не предусмотренным п. 4.1.4. настоящего Раздела, не допускается.

## ОПРЕДЕЛЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЯ АУКЦИОНА.

## Проведение электронного аукциона

### Электронный аукцион проводится на электронной площадке в указанный в извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона» определенный с учетом раздела 4 настоящей инструкции день. Время начала проведения такого аукциона устанавливается оператором электронной площадки в соответствии со временем часовой зоны, в которой расположен заказчик.

### Днем проведения электронного аукциона является рабочий день, следующий после истечения двух дней с даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в таком аукционе.

### Электронный аукцион проводится путем снижения начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении такого аукциона, в порядке, установленном положениями Федерального закона о контрактной системе.

### Участник электронного аукциона, который предложил наиболее низкую цену контракта и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным документацией о нем, признается победителем такого аукциона

## Рассмотрение вторых частей заявок.

### Единая комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе, и документы, направленные уполномоченному органу оператором электронной площадки, в части соответствия их требованиям, установленным документацией об аукционе.

### Единой комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в таком аукционе требованиям, установленным документацией о таком аукционе, в порядке и по основаниям, которые предусмотрены статьей 69 Федерального закона о контрактной системе. Для принятия указанного решения единая комиссия рассматривает информацию о подавшем данную заявку участнике такого аукциона, содержащуюся в реестре участников такого аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке.

### Общий срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать три рабочих дня с даты размещения на электронной площадке протокола проведения электронного аукциона.

### Заявка на участие в аукционе признается не соответствующей требованиям, установленным документацией об аукционе, в случае:

1) непредставления документов, определенных пунктом 3.3.3. настоящего Раздела, с учетом документов, ранее представленных в составе первых частей заявок на участие в электронном аукционе, отсутствия документов, непредставления документов и информации, которые предусмотрены [пунктами 1](#Par992), [3](#Par994) - [5](#Par996), [7](#Par998) и [8 части 2 статьи 62](#Par999), [частями 3](#Par1054) и [5 статьи 66](#Par1063) Федерального закона о контрактной системе, несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным документацией о таком аукционе, наличия в указанных документах недостоверной информации об участнике такого аукциона на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе;

2) несоответствия участника такого аукциона требованиям, установленным в соответствии с частью 1, частями 1.1 и 2 (при наличии таких требований) статьи 31 Федерального закона о контрактной системе.

Принятие решения о несоответствии заявки на участие в электронном аукционе требованиям, установленным документацией о таком аукционе, по основаниям, не предусмотренным [частью 6](#Par1416) статьи 69 Федерального закона о контрактной системе, не допускается.

### В течение одного часа с момента размещения на электронной площадке и в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона оператор электронной площадки направляет участникам такого аукциона, вторые части заявок, которых на участие в нем рассматривались и в отношении заявок которых на участие в таком аукционе принято решение о соответствии или о несоответствии требованиям, установленным документацией о таком аукционе, уведомления о принятых решениях.

### Любой участник электронного аукциона, за исключением его участников, заявки на участие в таком аукционе которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов такого аукциона, вправе отозвать заявку на участие в таком аукционе, направив уведомление об этом оператору электронной площадки, с момента опубликования указанного протокола.

## ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА.

## Срок заключения контракта

### По результатам электронного аукциона контракт заключается с победителем такого аукциона, а в случаях, предусмотренных статьей 70 Федерального закона о контрактной системе, с иным участником такого аукциона, заявка которого на участие в таком аукционе в соответствии со [статьей 69](#Par1136) Федерального закона о контрактной системе признана соответствующей требованиям, установленным документацией о таком аукционе.

### Заказчик в течение пяти дней, с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона, размещает в единой информационной системе без своей подписи проект контракта, который составляется путем включения цены контракта, предложенной участником электронного аукциона, с которым заключается контракт, информации о товаре (товарном знаке и (или) конкретных показателях товара), указанной в заявке на участие в таком аукционе его участника, в проект контракта, прилагаемый к документации о таком аукционе.

### В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе проекта контракта победитель электронного аукциона размещает в единой информационной системе проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя такого аукциона, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанный усиленной электронной подписью указанного лица. В случае, если при проведении такого аукциона цена контракта снижена на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта, победитель такого аукциона предоставляет обеспечение исполнения контракта в соответствии с [частью 1 статьи 37](#Par576) Федерального закона о контрактной системе, обеспечение исполнения контракта или информацию, предусмотренные [частью 2 статьи 37](#Par577) Федерального закона о контрактной системе, а также обоснование цены контракта в соответствии с [частью 9 статьи 37](#Par586) Федерального закона о контрактной системе при заключении контракта на поставку товара, необходимого для нормального жизнеобеспечения (продовольствия, средств для скорой, в том числе скорой специализированной, медицинской помощи, оказываемой в экстренной или неотложной форме, лекарственных средств, топлива).

### Победитель электронного аукциона, с которым заключается контракт, в случае наличия разногласий по проекту контракта, размещенному в соответствии с положениями пункта 6.1.2, размещает в единой информационной системе протокол разногласий, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя такого аукциона. При этом победитель такого аукциона, с которым заключается контракт, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта контракта, не соответствующим извещению о проведении такого аукциона, документации о нем и своей заявке на участие в таком аукционе, с указанием соответствующих положений данных документов.

### В течение трех рабочих дней с даты размещения победителем электронного аукциона в единой информационной системе протокола разногласий в соответствии с пунктом 6.1.4, заказчик рассматривает данный протокол разногласий и без подписи заказчика размещает в единой информационной системе доработанный проект Контракта либо повторно размещает в единой информационной системе проект контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя такого аукциона.

### В течение трех рабочих дней с даты размещения в единой информационной системе проекта контракта, подписанного усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронного аукциона, и предоставления таким победителем обеспечения исполнения контракта заказчик обязан разместить контракт, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика, в единой информационной системе.

### С момента размещения в единой информационной системе подписанного заказчиком контракта он считается заключенным.

### Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона.

### Контракт заключается на условиях, указанных в извещении о проведении электронного аукциона и документации о таком аукционе, по цене, предложенной его победителем.

## Условия признания победителя аукциона или иного участника такого аукциона уклонившимися от заключения контракта

### Победитель электронного аукциона признается уклонившимся от заключения контракта в случае, если в сроки, предусмотренные частью 6.1, он не направил заказчику проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя аукциона, или направил протокол разногласий по истечении тринадцати дней с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов аукциона, или не исполнил требования, предусмотренные [статьей 37](consultantplus://offline/ref=B7FA7A8AC90552040A662427808F07DBEDE3F97C0C231CE7A9D2C877BD1A57D50C725BBC21DE5D281Ch2K) Федерального закона о контрактной системе (в случае снижения при проведении такого аукциона цены контракта на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта).

### В случае, если победитель электронного аукциона признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта в части, не покрытой суммой обеспечения заявки на участие в электронном аукционе, и заключить контракт с участником такого аукциона, который предложил такую же, как и победитель такого аукциона, цену контракта или предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по цене контракта, следующие после условий, предложенных победителем такого аукциона. В случае согласия этого участника заключить контракт этот участник признается победителем такого аукциона и проект контракта, прилагаемый к документации об аукционе, составляется заказчиком путем включения в проект контракта условий его исполнения, предложенных этим участником. Проект контракта должен быть направлен заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания победителя такого аукциона уклонившимся от заключения контракта.

### Участник электронного аукциона, признанный победителем аукциона в соответствии с частью 14 статьи 70 Федерального закона о контрактной системе, вправе подписать контракт и передать его заказчику в порядке и в сроки, которые предусмотрены пунктом 6.1.3, или отказаться от заключения контракта. Одновременно с подписанным экземпляром контракта победитель аукциона обязан предоставить обеспечение исполнения контракта, а в случае, предусмотренном [частью 23 статьи 68](consultantplus://offline/ref=95D026CBB1A1C6F56E666143A31E8DAE8DBCD072ECC0635FB2FD33548804CF522FA9B5F989D7630As7N5E) Федерального закона о контрактной системе, также обязан внести на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, денежные средства в размере предложенной этим победителем цены за право заключения контракта. Если этот победитель уклонился от заключения контракта, такой аукцион признается несостоявшимся.

## Сведения о возможности заказчика изменить количество поставляемого товара при заключении контракта

### При заключении контракта заказчик по согласованию с участником, с которым заключается такой контракт, вправе увеличить количество поставляемого товара на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта (ценой лота). При этом цена единицы товара не должна превышать цену единицы товара, определяемую как частное от деления цены контракта, предложенной участником, с которым заключается контракт, на количество товара, указанное в извещении о проведении электронного аукциона и в «Потребности заказчика в поставке товаров, выполнении работ, оказании услуг».

## ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА

## Общие положения

### Контракт заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается контракт обеспечения исполнения контракта.

В случае непредоставления участником закупки, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта в срок, установленный для заключения контракта, такой участник считается уклонившимся от заключения контракта.

### Обеспечение исполнения контракта может быть представлено в виде банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям статьи 45 Федерального закона о контрактной системе, или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором, в соответствии с законодательством Российской Федерации, учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно.

### Размер обеспечения исполнения контракта, срок и порядок его предоставления указаны в «Информационной карте электронного аукциона».

### В ходе исполнения контракта поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе предоставить заказчику обеспечение исполнения контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения контракта.

### Если победителем аукциона является государственное или муниципальное казенное учреждение, то предоставление обеспечения исполнения контракта не требуется.

## Безотзывная банковская гарантия

### Требования к обеспечению исполнения контракта, предоставляемому в виде банковской гарантии:

### банковская гарантия должна быть безотзывной, соответствовать требованиям, установленным Гражданским кодексом Российской Федерации и иным законодательством Российской Федерации, быть выдана банком, включенным в предусмотренный статьей 74.1 Налогового кодекса Российской Федерации перечень банков, отвечающих установленным требованиям для принятия банковских гарантий в целях налогообложения;

### банковская гарантия должна быть включена в реестр банковских гарантий, размещенный в единой информационной системе;

### срок действия банковской гарантии устанавливается в соответствии с Проектом контракта и должен превышать срок действия контракта не менее чем на один месяц.

### банковская гарантия должна содержать сведения и условия, предусмотренные Федеральным законом о контрактной системе.

### Заказчик рассматривает поступившую в качестве обеспечения исполнения контракта банковскую гарантию в срок, не превышающий трех рабочих дней со дня ее поступления. В случае отказа в принятии банковской гарантии заказчик информирует об этом лицо, предоставившее банковскую гарантию, с указанием причин, послуживших основанием для отказа.

## Внесение денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта

### Требования к обеспечению исполнения контракта, предоставляемому в виде денежных средств:

### денежные средства, вносимые в обеспечение исполнения контракта должны быть перечислены в размере и по реквизитам, представленных заказчиком;

### факт внесения денежных средств в обеспечение исполнения контракта подтверждается платежным поручением с отметкой банка об оплате (квитанцией в случае наличной формы оплаты, оригинальной выпиской из банка в случае, если перевод денежных средств осуществлялся при помощи системы «Банк-клиент»);

### денежные средства возвращаются поставщику (подрядчику, исполнителю) с которым заключается контракт при условии надлежащего исполнения им всех своих обязательств по контракту в течение срока, установленного в Проекте контракта со дня получения заказчиком соответствующего письменного требования поставщика (подрядчика, исполнителя); денежные средства возвращаются по реквизитам, указанным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в письменном требовании.

## Антидемпинговые меры

### Если при проведении электронного аукциона начальная (максимальная) цена контракта составляет более чем пятнадцать миллионов рублей и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, в полтора раза превышающем размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации об электронном аукционе, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса).

### Если при проведении электронного аукциона начальная (максимальная) цена контракта составляет пятнадцать миллионов рублей и менее и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, в полтора раза превышающем размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации об электронном аукционе, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса), либо информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии с пунктом 7.4.3 настоящей инструкции.

### К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающая исполнение таким участником в течение одного года до даты подачи заявки на участие в аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение двух лет до даты подачи заявки на участие в аукционе четырех и более контрактов (при этом не менее чем семьдесят пять процентов контрактов должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней).

### В этих случаях цена одного из контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов цены, по которой участником закупки предложено заключить контракт в соответствии с пунктом 7.4.2 настоящей инструкции.

### Информация, предусмотренная пунктом 7.4.3 настоящей инструкции, предоставляется участником закупки при направлении заказчику подписанного проекта контракта.

### При невыполнении таким участником, признанным победителем аукциона, данного требования или признании единой комиссией по осуществлению закупок информации, предусмотренной [пунктом](consultantplus://offline/ref=84A331ACB20EF8061AE7715ECD2993AA591307AC9BAAB15EDA84AD0B5FA2FAE49D5998C2CA06DAB7LDI6I) 7.4.3 настоящей инструкции, недостоверной, контракт с таким участником не заключается, и он признается уклонившимся от заключения контракта. В этом случае решение комиссии по осуществлению закупок оформляется протоколом, который размещается в единой информационной системе и доводится до сведения всех участников аукциона не позднее рабочего дня, следующего за днем подписания указанного протокола.

### Обеспечение, указанное в пунктах 7.4.1 и 7.4.2. настоящей инструкции, предоставляется участником закупки, с которым заключается контракт, при подписании контракта.

Участник закупки, не выполнивший данного требования, признается уклонившимся от заключения контракта. В этом случае уклонение участника закупки от заключения контракта оформляется протоколом, который размещается в единой информационной системе и доводится до сведения всех участников закупки не позднее рабочего дня, следующего за днем подписания указанного протокола.

## ИСПОЛНЕНИЕ КОНТРАКТА

## Односторонний отказ

### Заказчик, поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством при условии, если это было предусмотрено контрактом.

### Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в ходе исполнения контракта установлено, что поставщик (подрядчик, исполнитель) не соответствует установленным документацией о закупке требованиям к участникам закупки или предоставил недостоверную информацию о своем соответствии таким требованиям, что позволило ему стать победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя).

## Информация о возможности заказчика изменить условия контракта.

### Допускается изменение заказчиком условий контракта при его исполнении в случае:

* + - 1. снижении цены контракта без изменения предусмотренных контрактом количества товара, объема работы или услуги, качества товара, работы или услуги и иных условий контракта ([подп. "а" п. 1 ч. 1 ст. 95](consultantplus://offline/ref=4BA57BE7BF119BD6FEC6513A72FA4DBE376746449A6A52B132AEC6A05FB54592F111F4BB4774306F2823J) Федерального закона о контрактной системе).
      2. уменьшение или увеличение (не более чем на 10 процентов от общего объема контракта) количества (объема) товаров, работ или услуг по предложению заказчика. При увеличении количества (объема) товаров, работ или услуг также допускается увеличение цены контракта по соглашению сторон (но не более чем на 10 процентов), а при уменьшении количества (объема) товаров, работ или услуг цена обязательно должна быть снижена ([подп. "б" п. 1 ч. 1 ст. 95](consultantplus://offline/ref=4BA57BE7BF119BD6FEC6513A72FA4DBE376746449A6A52B132AEC6A05FB54592F111F4BB4774306F2822J) Федерального закона о контрактной системе).
    1. Изменение условий контракта по иным основаниями осуществляется в соответствии с положениями Федерального закона о контрактной системе.

**Информационная карта электронного аукциона**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Пункты инструкции по подготовке заявки на участие в электронном аукционе | | | | НАИМЕНОВАНИЕ |
| **Пункт 1.2.** | | | | **Наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона, ответственное лицо заказчика, уполномоченного органа, контрактной службы (контрактного управляющего)** |
| **Уполномоченный орган:** Муниципальное казенное учреждение «Служба размещения муниципального заказа» муниципального образования Приуральский район  Место нахождения, почтовый адрес: 629620, ЯНАО, Приуральский район с. Аксарка, ул. Новая, 18а  E-mail: bnn23201@mail.ru  тел.: 8 (34993) 22-791, 23-201  **Заказчик:** Администрация муниципального образования Приуральский район.  Место нахождения: ЯНАО, Приуральский р-он, с. Аксарка, ул. Первомайская, д.24.  Почтовый адрес629620, ЯНАО, Приуральский р-он, с. Аксарка, ул. Первомайская, д.24.  E-mail: spasatel752@rambler.ru. .  Ответственное должностное лицо заказчика: Козлов Сергей Сергеевич  Тел.: 8(34993) 22-1-73    Контрактная служба / (контрактный управляющий):  Наименование / ФИО контрактного управляющего: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Место нахождения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.  Почтовый адрес: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.  E-mail: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.  Тел.: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | |
| **Пункт 1.3.1.** | | | | **Способ определения поставщика (исполнителя, подрядчика)** |
| Электронный аукцион | | | | |
| **Пункт 1.4.1.** | | | | **Наименование и описание объекта закупки** |
| Наименование объекта закупки : по предоставление услуг доступа к сети **виртуальная частная сеть**.  Идентификационный код закупки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Более подробная информация указана в «Потребности заказчика в поставке товаров, выполнении работ, оказании услуг». | | | | |
| **Пункт 1.5.1.** | | **Начальная (максимальная) цена контракта** | | |
| 231000(двести тридцать одна тысяча) руб | | | | |
| **Пункт 1.5.2** | | | **Источник финансирования закупки,** | |
| местный бюджет | | | | |
| **Пункт 1.6.1.** | **Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет"** | | | |
| **www.sberbank-ast.ru** | | | | |
| **Пункт 1.6.1.**  **Пункт 3.2.2** | **Обеспечение заявки**  **на участие в электронном аукционе** | | | |
| Размер обеспечения заявки составляет 2310 (две тысячи триста десять) руб. , что составляет \_1\_% от начальной (максимальной) цены контракта. | | | | |
| **Пункт 1.6.2** | **Требования, установленные в соответствии с законодательством Российской Федерации к Участникам закупки** | | | |
| 1) соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки;  2) непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;  3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](garantF1://12025267.3012) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;  4) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](garantF1://10800200.1) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято;  5) отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  6) обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма.  7) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящего пункта понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества.  8)отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки - юридическом лице, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки  **9) ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ, ПРЕДЪЯВЛЯЕМЫЕ УЧАСТНИКАМ АУКЦИОНА**  **в соответствии с** [**частью 2 статьи 31**](consultantplus://offline/ref=097C7382FEC8F015C4B1FF5A79C020650C8D3740E2E8D0131FE5EA25B6B8F18F5E55903E23C390CCq9M9J) **Федерального закона о контрактной системе: не установлено**  **10) ДЛЯ СУБЪЕКТОВ МАЛОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА:**  соответствие участников закупки требованиям, устанавливаемым в соответствии со ст.4 Федерального Закона от 24.07.2007 г. №209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации»:  **11) ДЛЯ СОЦИАЛЬНО ОРИЕНТИРОВАННОЙ НЕКОММЕРЧЕСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ**  соответствие участников закупки требованиям, предусмотренным пунктом 1 статьи 31.1 Федерального закона от 12 января 1996 года № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях»: не установлено | | | | |
| **Пункты 1.8.1** | | | **Преимущества учреждениям уголовно-исполнительной системы, организациям инвалидов** | |
| Преимущества учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы:  В размере \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_% от цены контракта;  Преимущества организациям инвалидов:  В размере \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_% от цены контракта | | | | |
| **Пункт 1.9.1.** | | | **Ограничение участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя)** | |
| Требования к участникам закупки – не установлены. | | | | |
| **Пункты 1.10.1** | | | **Условия допуска, запрет на допуск и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами для целей осуществления закупок товаров, в соответствии со** [**статьей 14**](#sub_14) **Федерального закона о контрактной системе – не установлено.** | |
| *Постановление Правительства РФ от 05.02.2015 №102 «Об установлении ограничения допуска отдельных видов медицинских изделий, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;*  *Постановление Правительства РФ от 14.07.2014 N 656 « Об установлении запрета на допуск отдельных видов товаров машиностроения, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд»*  *Приказ Минэкономразвития России от 25.03.2014 N 155 « Об условиях допуска товаров, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»* | | | | |
| **Пункт 2.3.3.** | | | **Порядок, даты начала и окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации** | |
| Дата начала " " | | | | |
| Дата окончания " " | | | | |
| **Пункт 3.3.3.2** | | | **Копии документов, подтверждающих соответствие участника закупки требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации** | |
| *не требуются* | | | | |
| **Пункт 3.3.3.3** | | | **Копии документов, подтверждающих соответствие товара, работы или услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам или услугам** | |
| *не требуются* | | | | |
| **Пункт 3.6.1** | | | **Сведения о валюте, используемой для формирования цены контракта и расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками)** | |
| *Валюта, используемая для формирования цены контракта и расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками) – российский рубль* | | | | |
| **Пункт 3.6.2** | | | **Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате контракта** | |
| *не установлено* | | | | |
| **Пункт 4.1.2** | | Дата и время окончания срока подачи заявок | | |
|  | | | | |
| Пункт 4.1.2 | | | | Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок |
|  | | | | |
| Пункт 5.1.1 | | | | Дата проведения аукциона |
|  | | | | |
| **Пункт 7.1.3** | | | | Обеспечение исполнения контракта |
| Размер обеспечения исполнения контракта составляет:  69300 (шестьдесят девять тысяч триста) рублей 00 копеек *(указать сумму цифрами и прописью),* что составляет \_30\_\_ % от начальной (максимальной) цены контракта.  В течение срока, установленного для заключения контракта участник закупки, с которым заключается контракт представляет обеспечение исполнения контракта в виде банковской гарантии, выданной банком или внесение денежных средств на счет заказчика.  Реквизиты счета заказчика для внесения денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта:  Администрация муниципального образования Приуральский район  Индекс 629620  ЯНАО Приуральский район  п. Аксарка ул. Первомайская д.24  ИНН 8908001902 КПП 890801001 Департамент финансов Администрации муниципального образования Приуральский район (Администрация муниципального образования Приуральский район)  Р/сч.40302810971825000103  ОКТМО 71918000  Банк РКЦ Салехард  БИК 047182000  ОГРН 1058900024787  В поле 104 указывать КБК 00000000000000000180 | | | | |
| **Пункт 8.2** | | | | Изменение условий контракта |
| Заказчик по согласованию с поставщиком в ходе исполнения контракта вправе изменить не более чем на десять процентов, предусмотренные контрактом количества поставляемого товара, объем выполняемой работы или оказываемой услуги. не предусмотрено | | | | |
|  | | | | Банковское сопровождение контракта |
| не требуется | | | | |

**Потребность**

*Администрация муниципального образования Приуральский район в поставке товаров, выполнении работ, оказании услуг - предоставление услуг доступа к сети виртуальная частная сеть.*

1. **Наименование объекта закупки*:***

Предоставление услуг доступа к сети виртуальная частная сеть.

1. **Описание объекта закупки:**

Лицензия Услуги связи по передаче данных за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации, телематические услуги связи

Характеристика товаров, работ, услуг :

- функциональные доступа к сети виртуальная частная сеть;

- технические \_\_\_\_\_\_\_\_не менее 512 Кбит/сек\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ;

- качественные \_\_услуга предоставляется по волоконной оптической линии связи с возможностью расширения до 100 мб/c\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ;

- эксплуатационные \_\_\_\_24 часа в сутки\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ;

- количественные \_\_\_\_1 ед.\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ;

1. **Условия поставки товара (выполнения работ, оказания услуг):**

Место доставки товаров, выполнения работы или оказания услуги:

Приуральский район, Аксарка, ул. Новая 18-а.

Сроки поставки товаров, завершения работы, график оказания услуг.

С момента подписания муниципального контрактадо 31 декабря 2015 г.

1. **Начальная (максимальная) цена контракта:** 231 000 рублей
2. **Обоснование начальной (максимальной) цены контракта: в соответствии с Приложением к настоящей Потребности.**
3. Порядок формирования цены контракта: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_
4. Форма, порядок и сроки оплаты товара, работ, услуг: 100 % установленной цены контракта, в течении 10 банковских дней с момента подписания Сторонами акта приемо-передачи товара.
5. **Цена запасных частей или каждой запасной части к технике, оборудованию, цена единицы работы или услуги** (*указывается при необходимости*)
6. **Требования к гарантийному сроку товара, работы, услуги и (или) объему предоставления гарантий их качества, к гарантийному обслуживанию товара, к расходам на эксплуатацию товара, к обязательности осуществления монтажа и наладки товара, к обучению лиц, осуществляющих использование и обслуживание товара: до** 512 Кбит/сек
7. **Требование о привлечении к исполнению контракта субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства и социально ориентированных некоммерческих организаций не установлено.**
8. **Требование о соответствии поставляемого товара изображению товара не установлено.**
9. **Требование о соответствии поставляемого товара образцу или макету, товара не установлено**
10. **Информация о месте, датах начала и окончания, порядке и графике осмотра участниками закупки образца или макета товара, на поставку которого заключается контракт (**в случае если содержится требование о соответствии поставляемого товара образцу или макету товара, на поставку которого заключается контракт**) не установлено**
11. **Ограничение допуска товаров, происходящих из иностранных государств, для проведения закупок, в соответствии с ч. 3, ч. 4 статьи 14 Федерального закона № 44-ФЗ**, (*Постановление Правительства РФ от 05.02.2015 №102 «Об установлении ограничения допуска отдельных видов медицинских изделий, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд», Постановление Правительства РФ от 14.07.2014 N 656 « Об установлении запрета на допуск отдельных видов товаров машиностроения, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд»)\_\_\_\_****указывать при осуществлении закупки в соответствии с перечнями продукции, согласно вышеуказанных постановлений не установлено***

Руководитель заказчика

(руководитель

структурного подразделения) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_С.С. Козлов\_\_\_

(подпись) (Фамилия И.О.)

М. П.

# МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОНТРАКТ №\_\_\_\_\_

|  |  |
| --- | --- |
| с. Аксарка | «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2015 год |

Администрация муниципального образования Приуральский район, в лице заместителя Главы Администрации муниципального образования Приуральский район Пестерникова Юрия Леонидовича, действующего на основании доверенности № 2 от 01 января 2015 года, именуемая в дальнейшем «Заказчик», с одной стороны и  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ именуемый в дальнейшем «Оператор», с другой стороны, при совместном упоминании по тексту настоящего Контракта именуемые «Стороны», на основании результатов электронного аукциона \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ заключили настоящий Муниципальный контракт (далее- Контракт) о нижеследующем:

**1. ПРЕДМЕТ КОНТРАКТА**

1.1. Предметом настоящего контракта является возмездное оказание  
Оператором Заказчику услуг по предоставлению доступа к сети Интернет по технологии ADSL, включающих в себя услуги:

* по предоставлению доступа к сети виртуальная частная сеть;

1. Идентификационные данные Заказчика в расчётно-информационной системе Оператора, технические показатели, характеризующие качество услуг связи и тип используемого Муниципальным заказчиком оборудования, указываются в Приложении к настоящему контракту, являющемся неотъемлемой его частью.

**2. ЦЕНА КОНТРАКТА.**

**УСЛОВИЯ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ**

2.1. Цена Контракта установлена в соответствии с результатами электронного аукциона и составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, в том числе НДС - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

2.2. Цена Контракта является твердой и определяется на весь срок его исполнения.

Цена контракта может быть снижена без изменения предусмотренных контрактом количества товара, объема работы или услуги, качества поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги и иных условий контракта.

Допускается увеличение предусмотренного контрактом количества товара не более чем на десять процентов или уменьшение предусмотренного контрактом количества поставляемого товара не более чем на десять процентов. При этом допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства Российской Федерации цены контракта пропорционально дополнительному количеству товара исходя из установленной в контракте цены единицы товара, работы или услуги, но не более чем на десять процентов цены контракта. При уменьшении предусмотренных контрактом количества товара, стороны контракта обязаны уменьшить цену контракта исходя из цены единицы товара, работы или услуги. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного контрактом количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены контракта на предусмотренное в контракте количество такого товара.

2.3. Цена Контракта формируется с учетом общей стоимости Товара, погрузочно-разгрузочных работ, транспортных и других расходов связанных с поставкой Товара до места поставки, а также таможенных пошлин, страхования, налогов, сборов и других обязательных платежей установленных законодательством РФ.

2.4. Расчет с Оператором за выполнение услуг осуществляется Заказчиком в рублях Российской Федерации. Финансирование настоящего Контракта осуществляется за счет средств бюджета муниципального образования Приуральский район.

2.5. Оплата оказанных услуг производится путем безналичных расчетов, путем перечисления денежных средств на расчетный счет Оператора указанный в настоящем Контракте, ежемесячно, не позднее 20 числа месяца следующего за расчетным, при получении счета-фактуры и Акта об оказании услуг от Оператора. В случае изменения реквизитов расчетного счета обязан незамедлительно в письменной форме сообщить об этом Заказчику с указанием новых реквизитов расчетного счета. В противном случае все риски, связанные с перечисление Заказчиком денежных средств на указанный в настоящем Контракте расчетный счет Оператора, несет Оператор.

2.6. Датой (днем) оплаты обязательств по Контракту Стороны считают дату (день) принятия банковским учреждением платежного поручения Заказчика о перечислении денежных средств на расчетный счет Оператора. Дата (день) принятия платежного поручения Заказчика удостоверяется отметкой (штампом, печатью) банковского учреждения.

2.7. В течение 10 (десять) календарных дней со дня, следующего за днем оплаты поставленного Товара, Стороны обязуются подписать акт сверки взаиморасчетов по настоящему Контракту.

**3. КАЧЕСТВО ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГ**

3.1. Качество предоставления услуг должно соответствовать требованиям документов стандартизации и технического регулирования (ГОСТ, ТУ и других), установленных для данного типа (вида) услуг, подтверждаться сертификатом и иными документами на русском языке.

3.2. Гарантии Оператора и гарантийные обязательства:

3.2.1. Оператор гарантирует, что:

3.2.1.1. Предоставляемые услуги соответствуют требования указанным в Приложении к настоящему контракту, не являются предметом иных договорных (контрактных) обязательств и свободны от прав и притязаний третьих лиц;

3.2.1.2. Исполнение обязательств по настоящему Контракту не нарушит имущественных и неимущественных прав Заказчика и третьих лиц;

3.2.1.3. Услуги будут предоставляться Заказчику в качестве, отвечающем требованиям ГОСТов, ТУ.

3.3. Извещение о выявленных недостатках направляется Заказчиком Оператору незамедлительно.

3.4. Срок устранения неисправности на предоставляемые услуги составляет не более 1 (одного) календарного дня с момента их обнаружения Оператором и выполнения обязательств Заказчиком указанных в п.3.4.

**4. МЕСТО ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГИ ОПЕРАТОРОМ ЗАКАЗЧИКУ**

4.1. Оператор обязан предоставить необходимое оборудование и выполнить его установку для предоставления услуги Заказчику по указанному адресу в п.4.2.

4.2. Оператор осуществляет предоставление услуги Заказчику по адресу: с. Аксарка, ул.Новая, д.18 а.

4.3. По требованию Заказчика о смене адреса предоставления услуги (в населенных пунктах в пределах муниципального образования Приуральский район) Оператор выполняет демонтаж и монтаж оборудования по указанному Заказчиком адресу.

4.4. Порядок приема оказания услуг:

4.4.1. Прием качества оказанных услуг производится Заказчиком путем выполнения замеров скорости предоставления доступа к сети Интернет, в соответствии с Приложением к настоящему контракту, стандартными методами на месте предоставления услуг, указанных в п.4.2. и иными необходимыми способами, в течение 2 (двух) рабочих дней следующих за отчетным периодом, с обязательным уведомлением Оператора о произведенных замерах либо его надлежаще уполномоченного представителя и подписанием акта приема-передачи выполненных услуг;

4.4.2. При приеме-передаче Товара Заказчиком от Оператора, последний передает надлежаще оформленные:

-счет-фактуру;

- счет;

-акт выполненных работ.

В случае невыполнения Оператором условия о передаче названных документов, Заказчик вправе отказаться от приема услуг.

**5. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ ЗАКАЗЧИКА**

5.1. Заказчик по настоящему Контракту вправе:

5.1.1. Требовать от Оператора надлежащего исполнения принятых им обязательств, а также своевременного устранения выявленных недостатков;

5.1.2. Требовать от Оператора предоставления надлежаще оформленных документов, подтверждающих исполнение принятых им обязательств;

5.1.3. Привлекать экспертов, специалистов и иных лиц, обладающих необходимыми знаниями в области сертификации, стандартизации, безопасности, оценки качества и т.п., для участия в оценке предоставления услуг;

5.1.4. Контролировать ход предоставления услуг, соблюдение сроков выполнения обязательств, проверять соответствие условиям настоящего Контракта;

5.1.5. При обнаружении недостатков предоставления услуг, требовать их устранения. Требование подлежит обязательному выполнению Оператором в течении 24 часов;

5.1.6. Определять лиц, непосредственно участвующих в контроле за ходом предоставления услуг;

5.1.7. Осуществлять иные права в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации;

5.2. Заказчик по настоящему Контракту обязан:

5.2.1. Произвести оплату в соответствии с пунктом 2.5. раздела 2 настоящего Контракт;

5.2.2. Надлежаще исполнять иные принятые на себя обязательства.

**6. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ ОПЕРАТОРА.**

6.1. Оператор по настоящему Контракту вправе:

6.1.1. Требовать своевременного подписания Заказчиком актов выполненных работ;

6.1.2. Требовать своевременной оплаты Заказчиком;

6.1.3. Осуществлять иные права в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации;

6.1.4. Оператор имеет право временно прекратить предоставление услуг в случае вмешательства третьих лиц или обслуживающего персонала Заказчика в режим нормального функционирования системы Оператора, например, несанкционированный доступ к компьютерным и информационным источникам. Оператор обязан немедленно уведомить об этом Заказчика;

6.2.Оператор по настоящему Контракту обязан:

6.2.1. Осуществить качественное предоставление услуг в соответствии с принятыми на себя обязательствами;

6.2.2. В срок, установленный в письменном запросе Заказчика, предоставлять информацию о ходе исполнения принятых на себя обязательств;

6.2.3. Уведомить Заказчика о готовности к подписать акт выполненных работ не позднее чем за 2 (два) календарных дня до момента окончания очередного срока отчетного периода;

6.2.4. Предоставить надлежаще оформленные документы, предусмотренные подпунктом 4.2.2. пункта 4.2. раздела 4 настоящего Контракта;

6.2.5. Устранить за свой счет все выявленные недостатки при предоставлении услуг;

6.2.6. Надлежаще исполнять иные принятые на себя обязательств.

**7. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН**

7.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему Контракту Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

7.2. За просрочку исполнения Заказчиком обязательств предусмотренных Контрактом, Заказчик уплачивает Оператору пени в размере 1/300 действующей на день уплаты пеней ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы, за каждый день просрочки, начиная со дня, следующего за днем истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства, до момента фактического его исполнения, в том числе и за пределами срока действия Контракта.

7.3. За ненадлежащее исполнение Заказчиком обязательств по Контракту, за исключением просрочки исполнения обязательств, Оператор вправе потребовать уплаты штрафа в размере 2,5%.

[Правила](consultantplus://offline/ref=7EEED830E2A29D6D3D23A66493CC285D6DC922D2A5B2CC0F1F099B3321DD5FE8C6C1D3A07D17B72Ef933G) определения размера штрафа за ненадлежащее исполнение заказчиком обязательств по контракту установлены в Постановлении Правительства РФ от 25.11.2013 N 1063. Сумма штрафа определяется в процентах от цены контракта в следующем порядке:

а) 2,5% при цене контракта не более 3 млн руб.;

б) 2% при цене контракта 3 - 50 млн руб.;

в) 1,5% при цене контракта 50 - 100 млн руб.;

г) 0,5% при цене контракта более 100 млн руб.

7.4. За просрочку оказания услуг, Оператор уплачивает Заказчику пени. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Оператором (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного контрактом срока исполнения обязательства, и устанавливается в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от цены контракта, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных контрактом и фактически исполненных поставщиком (подрядчиком, исполнителем).

Определяется по формуле:

П = (Ц - В) x С,

где Ц - цена Контракта;

В - стоимость фактически исполненного в установленный срок Поставщиком обязательства по Контракту;

С - размер ставки.

Размер ставки определяется по формуле:

,

где  - определяемый с учетом коэффициента К размер ставки рефинансирования, установленной Банком России на дату уплаты пени;

ДП - количество дней просрочки.

Коэффициент К определяется по формуле:

,

где ДП - количество дней просрочки;

ДК - срок исполнения обязательства по Контракту (количество дней).

При К, равном 0 - 50%, размер ставки определяется за каждый день просрочки и принимается равным 0,01 ставки рефинансирования, установленной Банком России на дату уплаты пени.

При К, равном 50 - 100%, размер ставки определяется за каждый день просрочки и принимается равным 0,02 ставки рефинансирования, установленной Банком России на дату уплаты пени.

При К, равном 100% и более, размер ставки определяется за каждый день просрочки и принимается равным 0,03 ставки рефинансирования, установленной Банком России на дату уплаты пени.

7.5. За неисполнение или ненадлежащее исполнение Оператором (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом, за исключением просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных контрактом, Оператор выплачивает Заказчику штраф в размере 10%.

[Правила](consultantplus://offline/ref=7EEED830E2A29D6D3D23A66493CC285D6DC922D2A5B2CC0F1F099B3321DD5FE8C6C1D3A07D17B72Ef933G) определения размера штрафа за ненадлежащее исполнение поставщиком обязательств по контракту установлены в Постановлении Правительства РФ от 25.11.2013 N 1063. Сумма штрафа определяется в процентах от цены контракта в следующем порядке:

а) 10% при цене контракта не более 3 млн руб.;

б) 5% при цене контракта 3 - 50 млн руб.;

в) 1% при цене контракта 50 - 100 млн руб.;

г) 0,5% при цене контракта более 100 млн руб.

7.6. В случае просрочки исполнения Оператором обязательств (в том числе гарантийного обязательства) предусмотренных Контрактом, а также в иных случаях ненадлежащего исполнения Оператором обязательств предусмотренных Контрактом, Заказчик направляет Оператору требование об уплате неустоек (штрафов, пени).

Виновная Сторона освобождается от уплаты неустойки, если докажет, что просрочка исполнения указанного обязательства произошла вследствие непреодолимой силы или по вине другой стороны.

**8. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА**

8.1. Оператор предоставляет обеспечение исполнения настоящего контракта на сумму ­ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей 00 копеек, что составляет % от начальной (максимальной) цены контракта.

Способ обеспечения исполнения Контракта определяется Поставщиком самостоятельно.

8.2. Исполнение Контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, соответствующей требованиям [ст. 45](consultantplus://offline/ref=6BA7B547D902252D4E86E95B3F3CABD318CD06A927EF8BB4F19350B222D3C37ABB0013D21D0A1D74c3A2H) Федерального закона от 05.04.2013 N 44-ФЗ, или внесением денежных средств на счет Заказчика.

8.3. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия контракта не менее чем на 1 (один) месяц. Банковская гарантия должна быть безотзывной и содержать следующую информацию:

- сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом Заказчику в случае ненадлежащего исполнения Поставщиком (принципалом) обязательств по настоящему Контракту;

- обязательства Поставщика (принципала), надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией;

- обязанность гаранта уплатить Заказчику неустойку в размере 0,1% от суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;

- условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных средств на счет Заказчика, на котором учитываются операции с поступающими средствами;

- срок действия банковской гарантии;

- отлагательное условие, предусматривающее заключение договора предоставления банковской гарантии по обязательствам Поставщика (принципала), возникшим из Контракта при его заключении;

- установленный Правительством РФ перечень документов, представляемых Заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежных средств по банковской гарантии;

- условие о праве Заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем 5 (пять) рабочих дней не исполнено требование Заказчика об уплате денежных средств по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.

8.4. Внесение денежных средств в обеспечение исполнения Контракта осуществляется с использованием следующих реквизитов:

Администрация муниципального образования Приуральский район

Индекс 629620

ЯНАО Приуральский район

п. Аксарка ул. Первомайская д.24

ИНН 8908001902 КПП 890801001 Департамент финансов Администрации муниципального образования Приуральский район (Администрация муниципального образования Приуральский район)

Р/сч.40302810971825000103

ОКТМО 71918000

Банк РКЦ Салехард

БИК 047182000

ОГРН 1058900024787

В поле 104 указывать КБК 00000000000000000180

Назначение платежа:

"Обеспечение исполнения контракта, заключаемого по итогам электронного аукциона N\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_".

8.5. В ходе исполнения Контракта Поставщик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения Контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных Контрактом, взамен ранее предоставленного. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения Контракта.

8.6. Обеспечение исполнения настоящего контракта будет возвращено Исполнителю при условии надлежащего исполнения им всех своих обязательств по настоящему контракту в течение 5-ти дней со дня получения Заказчиком соответствующего письменного требования Исполнителя. Обеспечение будет возвращено на банковский счет, указанный Исполнителем в письменном требовании.

8.7.Обеспечение исполнения Контракта распространяется, в том числе, на обязательства по возврату авансового платежа (при его наличии) в случае неисполнения обязательств по Контракту, уплате неустоек в виде штрафа, пени, предусмотренных Контрактом, а также убытков, понесенных Заказчиком в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением Поставщиком своих обязательств по Контракту.

**9. ФОРС-МАЖОРНЫЕ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА**

9.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Контракту, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Контракта в результате событий чрезвычайного характера.

К обстоятельствам непреодолимой силы относятся события, на которые Стороны не могут оказывать влияние и за возникновение которых ответственности не несут (землетрясение, наводнение, пожар, и другие стихийные бедствия, принятие органами законодательной власти ограничительных норм права и другие). Указанные события должны оказывать прямое влияние на невозможность надлежащего исполнения Сторонами принятых обязательств по настоящему Контракту. К таким обстоятельствам не относятся отсутствие средств или невозможность выполнить финансовые обязательства.

9.2. Сторона, ссылающаяся на обстоятельства непреодолимой силы, обязана в течение 3 (трех) календарных дней известить другую Сторону о наступлении действия или о прекращении действия подобных обстоятельств и предоставить надлежащее доказательство наступления форс-мажорных обстоятельств.

Надлежащим доказательством наличия указанных обстоятельств и их продолжительности будут служить заключения соответствующих компетентных органов.

9.3. По прекращению действия форс-мажорных обстоятельств, Сторона, ссылающаяся на них, должна без промедления известить об этом другую Сторону в письменном виде.

Если Сторона не направит или несвоевременно направит необходимое извещение, то она обязана возместить другой Стороне убытки, причиненные не извещением или несвоевременным извещением.

9.4. Стороны могут отказаться от дальнейшего исполнения обязательств по Контракту по соглашению сторон, если обстоятельства непреодолимой силы длятся более 30 (тридцати) календарных дней. При этом Сторона, не исполнившая обязательств по настоящему Контракту, обязана возвратить другой Стороне все полученное ей по настоящему Контракту от другой Стороны.

**10. УВЕДОМЛЕНИЯ И ИЗВЕЩЕНИЯ**

10.1. Все уведомления и извещения, необходимые в соответствии с настоящим Контрактом, совершаются в письменной форме и должны быть переданы лично или направлены заказной почтой, электронным сообщением, телефаксу с последующим предоставлением оригинала или курьером по месту нахождения Сторон, иным адресам, указанным Сторонами.

10.2. Уведомления и извещения направляются за счет уведомляющей Стороны.

10.3. Любое извещение или уведомление, направленное, электронным сообщением или телефаксом, считается полученным Стороной, которой оно адресовано, в первый рабочий день после отправки электронного сообщения или телефакса.

10.4. Извещение или уведомление, направленное Стороне заказной почтой или переданное лично, считается полученным в день вручения, если это рабочий день; если же этот день не рабочий, днем получения считается первый рабочий день, следующий за днем вручения.

**11. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ**

11.1. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть в связи с выполнением обязательств по настоящему Контракту, Стороны будут стремиться разрешать путем переговоров.

11.2. Претензия в письменной форме направляется Стороне, допустившей нарушение условий Контракта. В претензии указываются допущенные нарушения со ссылкой на соответствующие положения государственного контракта или его приложений, стоимостная оценка ответственности (неустойки), а также действия, которые должны быть произведены для устранения нарушений.

11.3. Срок рассмотрения писем, уведомлений или претензий не может превышать 10 (десять) календарных дней со дня их получения.

12.4. В случае если указанные споры и разногласия не могут быть разрешены путем переговоров, они подлежат разрешению в порядке, предусмотренном действующим законодательством Российской Федерации, в Арбитражном суде ЯНАО.

**12. ДЕЙСТВИЕ КОНТРАКТА.**

12.1. Настоящий Контракт вступает в силу с момента подписания его Сторонами и действует в части оказания услуг до 31 декабря 2015 года, а в части расчетов до полного их исполнения.

12.2. Любые изменения и дополнения к настоящему Контракту должны быть совершены в письменной форме и подписаны уполномоченными представителями Сторон.

12.3. Изменение существенных условий контракта при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению сторон в случаях, предусмотренных законодательством РФ.

12.4. Настоящий Контракт может быть расторгнут по соглашению Сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа одной из Сторон от исполнения Контракта в соответствии с гражданским законодательством.

**13. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ.**

13.1. В части отношений между Сторонами, неурегулированной положениями настоящего Контракта, применяется действующее законодательство Российской Федерации.

13.2. Если какое-либо из положений настоящего Контракта становится недействительным, это не затрагивает действительности остальных его положений.

13.3. Настоящий Контракт составлен в 2 (двух) экземплярах на русском языке, имеющих равную юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из Сторон.

**14. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА**

**И ПЛАТЕЖНЫЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН.**

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик  Администрация муниципального образования Приуральский район  ИНН 8908001902 КПП 890801001  ОГРН 1058900024787  Банк: РКЦ Салехард, г. Салехард  БИК 047182000  р/с 40204810500000000002 УФК по ЯНАО (Департамент финансов администрации муниципального образования Приуральский район (Администрация муниципального образования Приуральский район)  Адрес: 629620, ЯНАО, Приуральский р-он, с. Аксарка, ул. Первомайская, д.24  Тел.: (34993) 2-21-35 / 2-23-36 | Оператор |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /Ю.Л. Пестерников/ (подпись)  «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.  (м.п.) | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  (подпись)  «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г. (м.п.) |

Приложение

к муниципальному контракту

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2015г.

№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**СПЕЦИФИКАЦИЯ**

к муниципальному контракту на предоставление услуг доступа к сети виртуальная частная сеть

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование услуг / адрес** | **Качество характеристики услуг**  **Без ограничений по трафику** | **Количество**  **(усл. ед)** | **Стоимость услуг за весь период**  **(руб.)** |
| 3. | Услуги доступа к виртуальной частной сети по адресу: ул.Новая, д.18а | Скорость доступа к сети виртуальная частная сеть до 512 Кбит/сек. ( но не менее 256 Кбит/сек) | 1 |  |

|  |  |
| --- | --- |
| **Заказчик:**  Администрация муниципального образования Приуральский район  629620, ЯНАО с. Аксарка, ул. Первомайская, д. 24, ИНН 8908001902, КПП 890801001,  р/сч 40204810500000000002 в РКЦ Салехард г. Салехард, БИК 047182000 УФК по ЯНАО (Департамент финансов Приуральского района (Администрация муниципального образования Приуральский район))  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /**Ю.Л. Пестерников/ | **Оператор:**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ |

Приложение № 2

**Расчет начальной (максимальной) цены контракта**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Товар (работа, услуга) | Количество (ед.) | Коммерческое предложение № 1  исх. № 0507/05/2785-15  от 09.06.2015г. | | Предложений нет | | Средняя цена, руб. |
| № | Цена за месяц, (руб.) | Сумма, руб. |  |  |  |
| 1. | Услуги доступа к сети виртуальная частная сеть по адресу: ул.Новая, д.18а  Скорость доступа к сети Интернет до 512 Кбит/сек. | 1 | 38500 | 231000 |  |  | 231000 |
|  | **231000, 00** | | | | | | |

**Начальная (максимальная) цена контракта:** 231000 (двести тридцать одна тысяча) рублей 00 копеек.















